
 

 

 10/11/2016 16:39:41
 Débora Geib

 

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

A vereadora que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao Poder
Executivo, Pedido de Informação, para que este através da secretaria municipal

competente, informe acerca da situação atual do COMDICA (Conselho Municipal da
Criança e do Adolescente) no Município.

Justifica-se o pedido uma vez que o Conselho é um órgão deliberativo,
formulador das políticas de atendimento às crianças e adolescentes, controlador das
ações e gestor do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, que tem
como finalidade, articular as ações governamentais e não governamentais do Município
nas iniciativas de proteção e defesa dos direitos das crianças e dos adolescentes. O
referido conselho estava desfeito, e segundo reunião juntamente com a Secretaria de
Cidadania e Assistência Social do Município, foi informado que seria reativado em Fórum
que ocorreria no mês de agosto. Caso este tenha sido regulamentado novamente,
solicita relação dos membros que o compõem.

Câmara Municipal de Gramado 10 de Novembro de 2016.
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Manu Caliari


